

# 50年分の「ありがとう」ここに！ in サンメッセ香川 「NISSINDO感謝祭」に1万人超の来場者

香川県内大手の住宅メーカー・日進堂（高松市 伏石町 喜久山知哉社長）が7月28日と29日、設立50周年を兼ねたビッグイベント「NISSINDO感謝祭」を、サンメッセ香川（高松市林町）大展示場で盛大に開催。台風が心配されるなか、2日間で延べ約一万一千五百人の来場者が会場に足を運び終日、数多くの家族連れで賑わった。

会場内には、子どもらが楽しめる催しをはじめ、マイホームに関する相談等を受ける家づくりブース、グルメコーナーなどを設けて来場者を歓迎。「日進堂 上棟祭」と題した棟上げイベントでは、同社のテレビCMでお馴染みの子役タレント・江原風花ちゃん（8歳）が県外から駆けつけ、小型住宅の屋上約3mの高さから餅や菓子を投げた。

また、すぐさま予約でいっぱいになった大人気の「木工教室」では、同社で活躍する職人が子どもらに工具の使い方を指導しながら一緒に迷路盤やミニ椅子、汽車などをつくってみせた。

このほか、特設ステージでは「桃太郎」をモチーフにした「はなかっぱ」のキャラクターショーを上演。観覧した親子は（キャラクターの）アクションに合わせて手拍子を打つなどして楽しんでいた。

喜久山社長は、「想定以上の方にご来場いただき本当に嬉しい。地域の皆様への恩返しとして、これらもイベントを続けていきたい」と感謝の言葉を述べた。

同社は昨年12月9日で設立50周年。現在、香川県内の着工棟数7年連続ナンバーワンを獲得している。

